

Ianick Raymond *Terrains de jeux*

**Du 19 mars au 5 avril 2009**

**Vernissage** en présence de l'artiste  
Le jeudi 19 mars 2009, de 18h00 à 21h00

Derrière la banalité du quotidien, Ianick Raymond questionne l'habitat humain, ses modes de transport, de rencontre, d'échange et de communication. Fruit d'une recherche visuelle soutenue, les œuvres de l'artiste interrogent le sens primaire de la signalétique et de l'icône. On assiste alors à une configuration subjective des éléments constitutifs du tableau (borne, balle, feux routiers, damier, etc.).

« Les *Terrains de jeux* tentent de recouvrir une parole originale au sein de codes innés, admis, cautionnés. [...] Une vision à la fois caustique et joyeuse fait de cette peinture un éclat qui ose affronter la fonction et le périmètre des objets », écrit Annie Lafleur (catalogue d'exposition).

Cette série, constituée de dessins (encre sur papier) et de tableaux (acrylique sur toile) - incluant diptyques et triptyques - se conclut par la présentation d'intrigantes boîtes-tableaux manipulables par le visiteur. On y retrouve également une suite de sérigraphies sur bois intitulée *État des lieux*, invitation poétique sous forme de mise en abyme.

Natif des Laurentides, Ianick Raymond vit et travaille à Montréal. Bachelier en arts visuels et médiatiques de l'UQÀM en 2007, il participait à une résidence d'étude à l'École supérieure des Beaux-Arts de Marseille, en 2005-2006. En 2007, il recevait le Prix d'excellence Robert-Wolfe de l'UQÀM à l'occasion de l'exposition *Printemps Plein Temps*. En 2009, il est honoré à titre de lauréat « Artiste de la relève » du Musée d'art contemporain des Laurentides. Ses œuvres sont incluses dans des collections publiques et privées (*Collection Loto-Québec, Progressive Insurance-Ohio*).

*Terrains de jeux*

**Ianick Raymond**

à la Galerie Orange  
www.galerieorange.com  
du 19 mars au 5 avril 2009